

Ibermática se convierte en el referente tecnológico de la Biblioteca Nacional

Ibermática y la Biblioteca Nacional de España han firmado un acuerdo estratégico para estimular la gestión tecnológica de la entidad cultural y aumentar la calidad del servicio que presta a sus visitantes. La adjudicación por concurso público contempla la prestación de los servicios por dos años, prorrogables a otros dos más. De esta forma, la compañía de TI se convierte en un referente a la hora de atender las necesidades informáticas de la biblioteca, con el fin de hacer más cómoda y amigable para los usuarios del centro su relación con la tecnología.

Concretamente, la consultora colaborará en la gestión y mantenimiento de las comunicaciones de la biblioteca, basadas en un modelo de servicios de voz y datos a través de Internet. Además, participará en la gestión y administración de los sistemas operativos de los servidores (Windows y Linux) y los sistemas de gestión de bases de datos. La consultora TI también desarrollará nuevas funcionalidades en la web externa y la intranet.

Y es que Ibermática dispone de soluciones TI para atender las necesidades de las entidades culturales que le han llevado a participar en proyectos como proyecto ?PATRimonio ACcesible: I+D+i para una cultura sin barreras? (PATRAC), del Ministerio de Educación y Ciencia, y el proyecto ITACA, basado en la inteligencia ambiental para crear entornos accesibles en el patrimonio cultural.